

Jungen 15 Hessenliga

TV Niederrad : Eintracht Frankfurt
Sonntag, 25.09.2022, 10:30 Uhr

Bourass und Kisshauer und Ahmed bleiben gegen den TV Niederrad ungeschlagen

Im Spiel der Jungen 15 Hessenliga traf der TV Niederrad am Sonntag, den 25. September im 1. Saisonspiel auf Eintracht Frankfurt. Die Gäste entführten bei ihrem 8:2-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 9:24 zeigt, wie deutlich es letztlich war.

Das Spiel lief wie folgt ab: Einen Zähler für die Mannschaft verpassten Grün / Zhu bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Bourass / Pistara. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Doppel insgesamt war. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Kisshauer / Ahmed wurden am Nachbartisch Monsorate / Heller unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Theo Grün hatte gegen Üksel Ahmed bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Kaum Chancen hatte Andre Siyu Zhu beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Phil Kisshauer, so dass Kisshauer seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte innehatte, vollauf gerecht wurde. Wenig später ging es beim Spielstand von 0:4 weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Nathan Monsorate gewann hingegen sein Spiel gegen Luca Pistara sicher und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, in drei Sätzen. Jonathan Heller bekam seinen Gegner Ayoub Bourass wiederum beim deutlichen 3:11, 6:11, 5:11 nicht richtig in den Griff. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV Niederrad und Eintracht Frankfurt. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Theo Grün bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Phil Kisshauer. Durch diesen Sieg war der sechste Zähler für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Andre Siyu Zhu gegen Üksel Ahmed, eine Niederlage, die man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte so erwarten konnte. Trotz 1:0 Satzführung verlor Nathan Monsorate sein Spiel gegen Ayoub Bourass letztlich in vier Sätzen. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 1:8. Jonathan Heller machte mit Luca Pistara beim 11:7, 11:9, 13:11 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Durch diese Niederlage hat der TV Niederrad in der Saison nun 0 Saison-Siege, eine Niederlage bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 01.10.2022 gegen die SG 1862 Anspach an. Für Eintracht Frankfurt steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen die TG 1953 Langenselbold am 01.10.2022 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 2:0 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TV Niederrad

Doppel: Grün / Zhu 0:1, Monsorate / Heller 0:1

Einzel: T. Grün 0:2, A. Zhu 0:2, N. Monsorate 1:1, J. Heller 1:1

Eintracht Frankfurt

Doppel: Bourass / Pistara 1:0, Kisshauer / Ahmed 1:0

Einzel: P. Kisshauer 2:0, Ü. Ahmed 2:0, A. Bourass 2:0, L. Pistara 0:2